



Im Jahresbericht stellt Franz-Josef Verst die wichtigsten Tätigkeiten des Jahres vor. Hierzu gibt es keine Beanstandungen.

Unser Kassenwart Gerd Bolten berichtet über die finanzielle Entwicklung im abgelaufenen Geschäftsjahr; insbesondere über die wirtschaftlichen Verhältnisse mit den Erträgen im Berichtsjahr 2013, sowie die Entwicklung der Erträge und den Aufwendungen nach ihrer Verwendung.

Der Kassenprüfer Alois Underbrink aus Bad Bentheim hatte keine Einwände und bescheinigte eine sehr gute Kassenprüfung. Er beantragt die Entlastung des Vorstandes und des Geschäftsführers.

**Zur Feststellung des Jahresabschluss per 31.12. 2013 hat die Versammlung einen mehrheitlichen Beschluss bei einer Enthaltung gefasst.**

1. Der Jahresabschluss 2013 wird in der vorliegenden Fassung
  - Bilanzsumme 316.747,22 Euro
  - Jahresfehlbetrag lt. Gewinn- und Verlustrechnung - 37.976,54 Euro

festgestellt.

2. Der Jahresüberschuss wird wie folgt verwandt:
  - Zuführung zweckgebundene Rücklagen 60.062,12 Euro
  - Entnahme freie Rücklagen - 22.085,58 Euro
  -
3. Zum Abschlussprüfer für den Jahresabschluss zum 31.12. 2014 wird die Solidaris Revisions-GmbH bestellt.
4. Dem Vorstand und dem Geschäftsführer wird Entlastung erteilt.

Bei den anstehenden Wahlen sind folgende Mitglieder einstimmig von der Versammlung wiedergewählt worden:

Bernward Wigger bleibt weiterhin Vorsitzender des Aktionskreises Pater Beda.

Erich Rump ist als zweiter Vorsitzender ebenso bestätigt worden wie Gerd Bolten zum Kassenwart und Franz-Josef Verst zum Schriftführer. Als Geschäftsführer wurde Udo Lohoff in seinem Amt bestätigt. Pater Osmar Gogolok OFM vertritt im Vorstand als Delegat die nordostbrasilianische Provinz des Franziskanerordens. Neu in den Vorstand ist Heinz-Josef Gebker für Martina van Drehle gewählt worden. Weiter im Vorstand sind Albert Frechen, Brigitta Klein, Ulrich Wallura, Willy Schwindeler und Pfarrer Pierre Roy.

Zu neuen Kassenprüfern sind Ludger Thedering und Eckart Deitermann von der Versammlung für die nächsten beiden Jahre gewählt worden.

Udo Lohoff kündigt zum Schluß der Versammlung den Besuch von acht jungen pastoralen Mitarbeitern (Katecheten) mit ihrem Pfarrer Pater Wellington aus Campo Formoso im Bundesstaat Bahia für die Zeit vom 19.09. – 20.10.2014 beim Aktionskreis an. Die Gäste werden die Vorträge mit Rollenspielen in Schulzeiten und bei weiteren Veranstaltungen unterstützen und werden dabei u. a. die Zukunft der Welt, das Leiden der Schöpfung und auch die Lebenswirklichkeit der armen Bevölkerung Brasiliens thematisieren.

Der Vorsitzende Bernward Wigger beendet die Versammlung um 17.00 Uhr.

---

Bernward Wigger

1.Vorsitzender

---

Franz-Josef Verst

Schriftführer